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Der akute Einfluß von Trinkkuren auf die Ausscheidung der Vanillinmandelsäure im Urin1
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Zusammenfassung

        
Die Autorinnen knüpfen an die Arbeit von Knopf an, indem sie unter gleichen Versuchsbedingungen den akuten Einfluß der Svoboda-Quelle aus Karlovy Vary und der Quelle Bëhounek aus Jachymov sowie von Leitungswasser auf die VMS-Ausscheidung im Urin an 14 klinisch gesunden Personen (7 Männer, 7 Frauen) untersuchten.


        
Die neurohumorale Antwort war bei allen 3 Wassertypen ähnlich. Die VMS-Ausscheidung erreicht in der 2. Stunde nach der kräftigen einmaligen Trinkbelastung ein Maximum. Unter Verwendung der Bëhounek-Quelle aus Jachymov erreichte dieses Maximum die höchsten Werte. Signifikante Unterschiede zu den anderen beiden Wässern bestanden aber nicht(Abb.3).


      
        
Summary

        
The authors refer to the paper of Knopf, investigating under the same experimental conditions the acute influence of the Svoboda-spring Karlovy Vary and the spring Bëhounek Jachymov as well as of tap water on the excretion of vanilic amygdalic acid in the urine of 14 clinically healthy persons (7 males, 7 females).


        
The neurohumoral reaction was similar in all three types of water. In the second hour after the strong single drinking load the excretion of vanilic amygdalic acid achieves a maximum. Using the Bëhounek-spring Jachymov this maximum achieved the highest values. But there were no significant differences to the two other waters.


      

Schlüsselwörter

Trinkkuren - Vanillinniandelsäureausscheidung
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